

MANIFIESTO POR LA PAZ

Desde nuestro centro y desde nuestro entorno queremos alzar la voz en favor de la PAZ.

Hoy, más que nunca, esta palabra se hace muy necesaria pues se escuchan "tambores de guerra" en varios países del mundo.

Es por ello que el alumnado, el profesorado y las familias de nuestro centro queremos manifestar nuestro rotundo rechazo a toda forma de violencia ya sea verbal o física. De igual manera queremos alzar la voz, por aquellos que no pueden, y expresar un NO alto y claro cuando:

- Se utilizan las armas para someter a los pueblos y sus gentes.
- Se priva de la libertad y de la paz a personas que quieren vivir en convivencia.
- Se utilizan los recursos naturales del planeta, que son bienes comunes, para justificar "una guerra."
- Se trata de imponer una sola opinión, o punto de vista, por encima del consenso o los acuerdos.
- Se abandona el diálogo en favor de las armas.

La PAZ no significa solo ausencia de guerras. La PAZ se alcanza junto a los más cercanos cuando sabemos situarnos en la piel del otro. Debemos convertirnos, mediante nuestras acciones o comportamientos diarios, en verdaderos "policías o agentes de paz". Hemos de vigilar, de manera permanente, en nuestro entorno cercano:

- Las injusticias que se comenten, a nuestro alrededor, hacia otras personas.
- Las palabras, las burlas y los gestos que, muchas veces sin darnos cuenta, hieren a los compañeros y compañeras.
- Prestar ayuda siempre, a quien lo necesita, sin tener en cuenta de quien se trata.
- Mantener siempre una actitud positiva ante diferentes situaciones que, a veces, resultan complicadas.
- Escuchar de manera activa y con empatía las emociones de los demás.
- Acompañar y estar junto a quien lo necesita en situaciones complicadas.
- Escuchar las palabras, los consejos, las ayudas... que nos ofrecen quienes nos quieren: familia, amistades, profesorado...

Estamos convencidos/as que todos y todas, en nuestra pequeña parcela podemos

parar guerras, podemos acabar con el hambre en el mundo, podemos acabar con la explotación infantil, podemos parar el tráfico de personas... Tenemos muy claro que queremos un mundo de PAZ y este mundo no está tan lejos y es posible. Debemos entre todos y todas, sumando nuestros esfuerzos y voluntades poder lograrlo.

Debemos luchar por un COMPROMISO que se base en el respeto a la vida y a la naturaleza; que tenga al diálogo como única arma; que se luche por los derechos y las libertades, un mundo donde todos y todas tengamos igualdad de oportunidades...

Se hace necesario asumir este compromiso y alzarnos con la bandera de la PAZ.

Debemos rechazar SIEMPRE todo tipo de violencia y de conductas intolerantes: racismo, odio, discusión, rencor...

Podemos conquistar ese mundo de PAZ, que deseamos, tendiendo la mano a quien nos necesita, sin hacer ningún tipo de distinciones. Unamos nuestras voces para gritar al unísono:

¡¡¡QUEREMOS LA PAZ!!!!